

Fitch seguirá calificando a Pemex pese a finalizar contrato

Sentido Común

Fitch Ratings, la calificadora de riesgo con oficinas centrales en Nueva York, continuará otorgando calificaciones internacionales y cobertura analítica de la empresa estatal Petróleos Mexicanos (Pemex), así como de sus emisiones existentes de deuda internacional, como parte de un servicio para los inversionistas.

Esto a pesar de que la petrolera mexicana finalizará su contrato de calificación de valores a partir de este 4 de marzo de 2021 con Fitch Ratings, por lo que ésta dejaría de prestar sus servicios de calificación de valores tanto a nivel local como global.

“Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción continua de información suficiente, consistente con las cláusulas de Fitch sobre participación en el proceso de calificación”, dijo la agencia calificadora en un comunicado.

La petrolera informó ayer que el término con Fitch Ratings obedece a la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores para hacer frente al complicado panorama económico.

Pemex dijo que esta decisión no representará un obstáculo para las futuras emisiones de deuda de la compañía porque cuenta con otros servicios de esta naturaleza.

Fitch califica a Pemex en escala internacional en moneda extranjera y local, al igual que a su deuda internacional sénior no garantizada, en 'BB-', el tercer nivel dentro del grado especulativo, con perspectiva estable.

De igual manera, la agencia mantiene un perfil crediticio individual para Pemex de 'CCC-'.
.